

Valtteri Bottas da primero en mundial de Fórmula 1



La Habana 6 Jul (PL) EL piloto finés Valtteri Bottas, de la escudería Mercedes, se impuso en el Gran Premio de Austria para convertirse en el primer líder mundial de la Fórmula 1.

En la segunda posición entró la leyenda Lewis Hamilton, compañero de equipo de Bottas, pero la penalización de cinco segundos padecía el inglés dio ese lugar al monegasco Charles Leclerc de Ferrari.

El también británico Landon Norris de Mc Laren consiguió su primer podio de Fórmula 1 con la tercera posición también favorecido por el castigo a Hamilton que terminó en el cuarto escalón.

Carlos Sainz, de España y Mc Laren fue quinto, mientras que en la sexta posición terminó el mexicano Sergio Pérez, al volante de Racing Point.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227676-valtteri-bottas-da-primero-en-mundial-de-formula-1>



Radio Habana Cuba